
demande conseil

Par dane54, le 07/02/2008 à 22:11

Bonjour actuellement en Term STG je voulais m'orienté dans le droit a nancy. J'aurais aimer 
savoir quand on lieu les dates d'inscriptions a NANCY 2 et également les dates des portes 
ouvertes...je crois que c'est demain...Je voulais savoir également quelles étaient les qualités 
nécessaires pour entrer en FAC et la quantité de travail à fournir. Dois-je choisir une option en 
premiere année (droit civile...etc) ?? Merci d'avance.

Par Morsula, le 07/02/2008 à 22:24

L'inscription post-bac se fait désormais par une procédure unifiée et en ligne sur le Net : 
http://www.admission-postbac.fr/

Pour la journée Portes Ouvertes de la faculté de droit à Nancy je confirme, c'est demain : 
http://www.univ-nancy2.fr/ACTU/apercuAc ... idActu=963

Pour entrer en fac seul le bac suffit, qu'importe la série, mais il est bien sûr évident qu'en 
règle générale un bachelier professionnel ou technologique réussi moins bien qu'un bachelier 
général. C'est une évidence pour un bachelier STG qui s'inscrirait en fac de médecine, il n'a 
aucune chance en étant réaliste.

La quantité de travail sera inévitablement plus élevée qu'au lycée, donc le risque pour un 
bachelier STG, je pense, c'est d'être surpris de se retrouver livré à lui-même : il n'y a pas le 
même encadrement qu'au lycée, il faut prendre l'initiative de travailler ou alors s'attendre à 
une raclée magistrale aux examens... le tout est une question d'organisation, de méthodologie 
et motivation.

Comme mon prof dirait [i:33ba238z]le droit c'est vraiment très bien, il y a énormément de 
possibilités, même pour un STG, mais à condition de bosser sérieusement[/i:33ba238z].

Par juliette, le 13/02/2008 à 20:03

Bonjour.

Pour la quantité de travail elle est supérieure que celle en terminale (voire très supérieure par 

http://www.admission-postbac.fr/
http://www.univ-nancy2.fr/ACTU/apercuActu.php?idActu=963


rapport à celle donnée dans certains lycées.)

Par exemple en première année de droit presque chaque semaine (enfin chaque semaine de 
td) j'avais 2 dissertations (ou exercice de la même durée) à faire à la maison le tout 
accompagné de quelques fiches à faire sur des décisions de justice (les fiches de 
jurisprudence.)

a la fac il nous est aussi conseillé de lire régulièrement la presse nationale.

Par Katharina, le 13/02/2008 à 20:23

[quote="Morsula":239hd71m]
Pour entrer en fac seul le bac suffit, qu'importe la série, mais il est bien sûr évident qu'en 
règle générale un bachelier professionnel ou technologique réussi moins bien qu'un bachelier 
général. C'est une évidence pour un bachelier STG qui s'inscrirait en fac de médecine, il n'a 
aucune chance en étant réaliste.[/quote:239hd71m]

A noter que cela ne vaut qu'en médecine en droit un bachelier STG a ses chances étant 
donné que le droit est une matière nouvelle pour tout le monde peu importe la filière, 

contrairement à la médecine où il faut avoir fait X approfondissements scientifiques 

:wink:

Image not found or type unknown

Si tu as la motivation nécessaire et que tu t'impliques vraiment niveau travail, il n'y a pas de 
raison que tu n'y arrives pas.

Par Morsula, le 13/02/2008 à 20:26

Pour la pharma je suis presque sûr qu'il y a un filtrage au niveau de la spécialité du bac, en 
l'occurrence ils prennent que des bac S, pour la médecine je sais pas, mais bon dans les 
deux cas même avoir le bac ne suffit pas pour réussir.

Par Katharina, le 13/02/2008 à 20:38

Oui je précise juste que ce n'est pas du tout la même chose pour le droit qui est vraiment 

accessible peu importe la spécialisation du bac 

:wink:

Image not found or type unknown vu que ce qui compte c'est 

l'investissement.

Par Morsula, le 13/02/2008 à 20:49
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Oui, souvent certains qui ont vu le droit et l'économie en STG pensent que la fac c'est la 
même chose, c'est pas vraiment ça, surtout pour la filière pure économie qui relève beaucoup 
des maths, mais le droit normalement avec du boulot c'est jouable et autrement ce qui est pas 
mal conseillé c'est AES, y'a moins de droit mais c'est pluridisciplinaire, le tout est de savoir ce 
qu'on veut faire en fac de droit.
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